



# El 2022 fue un año turbulento para el petróleo a nivel mundial

Eventos como la guerra en Ucrania, tras la invasión rusa, dispararon los precios del crudo y empujaron el alza de la inflación.

Por [Juan Carlos Mejía / AFP](#) | Ene 02, 2023- 06:00



La guerra de Rusia en Ucrania provocó que el barril de petróleo superara, incluso, los \$130 en marzo de este año.  
Foto: EDH / Ptxabay

El 2022 fue, sin duda, uno de los años más difíciles y turbulentos para el petróleo en la última década, sobre todo, porque estuvo plagado de eventos y conflictos que empujaron en varias ocasiones el alza en su precio en varias ocasiones.

El hecho que desató ese repunte en el precio del barril en los mercados internacionales fue el inicio de la guerra en Ucrania tras la invasión rusa, una decisión del gobierno de Vladimir Putin **Puede interesarte: [Estos son los nuevos precios de los combustibles ya sin el subsidio](#)**

Las sanciones contra Rusia, uno de los mayores productores de hidrocarburos del mundo, inicialmente dispararon los precios, los cuales, incluso, llegaron a sobrepasar los \$130 a principios de marzo.

Asimismo, las perspectivas de recesión en todo el mundo y las políticas monetarias más estrictas pesaron también sobre los precios.

Más recientemente, las políticas de "cero covid" implementadas en varias ciudades en China también pesaron sobre el comportamiento del crudo, aunque en el sentido contrario, pues las

## DESTACADOS



Así puedes proyectar tu futuro con Atlántida Capital



Puma Energy avanza en instalación de paneles solares



Mirian Alas, una salvadoreña que revoluciona la industria tecnológica



DIANA apuesta por la sostenibilidad y fortalece su cadena de valor

amenazas sobre una posible caída en la demanda ayudaron a que en los últimos meses del año los precios volvieran a bajar.



Luego de la invasión rusa a Ucrania, el precio del petróleo se disparó hasta los \$130. Foto: Archivo

De hecho, hacia noviembre el precio del barril WTI incluso llegó a caer hasta por debajo de los \$80, lo que representó un respiro para la convulsa economía mundial que hubo en todo el 2022.

### El año cerró al alza

No obstante, los precios internacionales del petróleo terminaron al alza el viernes en la sesión final del año.

En Londres, el barril de Brent del mar del Norte para entrega en marzo, en lo que es el primer día de uso como contrato de referencia, subió 2.93% hasta los \$85.91 al cierre de la jornada.

### Además: [Sucesos 2022: Los salvadoreños sufrieron el alza de precios en 2022](#)

Su equivalente estadounidense, el barril de West Texas Intermediate (WTI) para entrega en febrero y que es el petróleo de referencia para el mercado salvadoreño, ganó en Nueva York un 2.37%, volviendo por encima de los 80 dólares el barril por primera vez desde principios de mes, con un cierre de \$80.26.

En el acumulado del año, los precios subieron 10.45% en el caso del Brent y 6.82% para el WTI. Sin embargo, han perdido casi 40% de su valor desde los máximos registrados en marzo, en las primeras semanas de la guerra en Ucrania.



### MÁS SOBRE ESTE TEMA

- [Presupuesto 2023 no incluye subsidio a los combustibles](#)
- [Gobierno confirma que desde enero ya no fijará precios de combustibles](#)

### KEYWORDS

[Combustibles](#) [Economía Mundial](#) [Globalización De La Economía](#) [Inflación](#)  
[Invasión De Rusia A Ucrania](#) [Negocios](#) [Petróleo](#) [Precio Del Petróleo](#)

[VER COMENTARIOS](#)

## PATROCINADO POR TABOOLA

### Te Recomendamos



**Maneras en que los propietarios de viviendas pueden cobrar sin salir de casa**

[solmaximo24.com](#)



**¡Los colombianos de 45 a 82 años pueden aprovechar esta rentable oportunidad!**

[Insurance Worry](#)



**Becas OEA en Colombia**  
UNIR® - La Universidad en Internet



Enlaces Patrocinados por Taboola

**Bogotá: coches 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios**

[Unsold Car | Search Ads](#)

# Estos son los nuevos precios de los combustibles ya sin el subsidio

Luego de que el decreto de fijación dejara de estar vigente, el diésel tendrá un aumento de hasta \$0.20 a partir de hoy, según el Ministerio de Economía.

Por [Juan Carlos Mejía](#) | 01-01-2023.



El galón de diésel tendrá un fuerte aumento tras el vencimiento del decreto de fijación. Foto EDH / Archivo

A partir de hoy, el decreto que mantuvo fijos los precios de los combustibles dejó de estar vigente, por lo que los salvadoreños volverán a pagar lo correspondiente a impuestos como el IVA, el del Fondo de Estabilización para el Fomento Económico (FEFE) y el de la Contribución